

etwas ganz Besonderes ausgedacht, das dem sportlichen Namen des Vereins gerecht wird und für jedes Mitglied interessant sein könnte. Die LSG Olten organisiert im Oktober eine zweitägige Reise zum Drei-Länder-Marathon nach Lindau, wo man wahlweise am Marathon (42.2 km), am Halb- (21.1 km) oder am Viertel-Marathon (10.9 km) teilnehmen kann. Als Zuschauer und Fan mitzureisen ist natürlich auch möglich. Gegen Schluss des offiziellen Teils der Versammlung gab es noch eine Ankündigung, die nicht

sonstweise mal nicht laufend, sondern sitzend: Die GV-Teilnehmenden der Laufsportgruppe Olten.

traktandiert war und mit der niemand gerechnet hatte. Rolf Baumann, neu im Vorstand, liess die Katze aus dem Sack: «Es wird wieder einen Chlauslauf geben», verkündete er stolz. Bereits habe er ein kleines OK auf die Beine gestellt. Ziel sei es, im Dezember 2024 die Tradition wieder zu beleben und auf der Originalstrecke im Härkinger Wald den Chlauslauf, der seit drei Jahren nicht mehr stattfindet, durchzuführen. Der Chlauslauf erfreute sich im-

mer grosser Beliebtheit und ist von vielen vermisst worden. Und dieser Ausblick lässt die Herzen der Läuferinnen und Läufer natürlich höher schlagen.

Die Laufsportgruppe Olten trainiert jeden Dienstag Abend ab 18.30 Uhr in Härkingen, jeden ersten und dritten Donnerstag Abend ab 19 Uhr in Olten und zudem am Sonntag Vormittag ab 9.30 Uhr in Hägendorf. Detaillierte Infos: www.lsg-olten.ch

Lucia Isenmann

Zartbitterer Humor mit dem Theater-Kabarett-Duo Barista

Der Kulturkreis Däniken präsentierte am 25. März in der Bühnhalle das Duo Barista mit den beiden Comedy-Frauen Babs Stehli und Annette Burkhardt. Über 100 Anwesende genossen einen unterhaltsamen Abend, der mit einem Apéro und Small-Talk an der Bar startete.

Däniken Das Theaterkabarett «Block 22» drehte sich um Träume, Fantasien und menschliche Abgründe der Bewohner, Vermieter und des Verwalters eines Mehrfamilienhauses. Anlass war der Projekt-Wettbewerb für die Neu-Nutzung eines Raumes, der nach dem Ausbau des Öltanks entstand. Die Waschküchen-, Lift-, Flur-, Terrassen- und Telefongespräche mit den Protagonisten bildeten den farbigen Mikrokosmos des Blocks ab. Die beiden



Das Duo Barista schlüpfte im Laufe der Vorstellung in zahlreiche Rollen.

Comedy-Frauen schlüpfen dabei in die Rollen der Fitness-Fanatikerin, der nörgelnden Hausfrau, der «grü-

nen» Lehrerin, der exaltierten Tantra-Fanatikerin, des «typischen» Hauswarts, der Mitarbeiterinnen der Immobilienverwaltung und der überheblichen und weltfremden Projekt-Architektin, um nur einige zu nennen. Mit viel schauspielerischem Geschick, treffenden Sprüchen und bitterzartem Humor werden die Charaktere, Wünsche, Missverständnisse, egoistischen Projekt und die Versuche sich dafür die Unterstützung zu «erkaufen», dargestellt. Das Ganze wurde musikalisch treffend untermalt.

Viele Figuren haben für das Publikum einen hohen Wiedererkennungswert, wenn man an die eigenen Nachbarn, Bekannten und sogar Freunde denkt... Das Publikum amüsierte sich jedenfalls köstlich. Ein gelungener Anlass der Kulturkommission Däniken!

Roberto Bumann

Kappeler Männerturner im Frühlings Schnee

Kappel Das Skiweekend der Turner aus dem MTV Kappel fand traditionsgemäss vom 17. bis 19. März in der Aletsch Arena statt. Die 12 Teil-

